



自律 敬愛 創造

谷原中だより

練馬区立谷原中学校  
校長 大槻 亨  
令和5年10月23日  
第6号

## 第47回文化発表会（舞台発表の部）開催に向けて

校長 大槻 亨

いよいよ10月24日（火）は、文化発表会（舞台発表の部）を開催します。今年は、文化発表会を舞台発表の部と展示発表の部に分けて実施いたします。舞台発表の部は、和光市民文化センターサンアゼリアの大ホールで行うこととしました。これまで本校の体育館で開催してきましたが、生徒数の増加により全校生徒および保護者の皆様が本校の体育館に集って舞台発表を行うことが困難になってきたため、思い切って学校外の施設で実施することといたしました。

10月10日（火）より合唱コンクールに向けた練習が始まり、教室や廊下、音楽室や学習室など、校舎中に合唱の歌声が響き渡っていました。ところが、インフルエンザの流行により、学級閉鎖を余儀なくされる状況が続き、ついには1年生が学年閉鎖をすることとなりました。令和2年度および3年度の2年間は、新型コロナウイルス感染症の拡大により合唱コンクールをはじめとした舞台発表を中止せざるを得ませんでした。昨年、3年ぶりに合唱コンクールをはじめとする舞台発表を再開しました。感染の拡大を防ぐために、マスクをして歌うことを原則とし、会場に集うのは2つの学年に限定をして行うなど、感染対策を万全にして実施しました。その結果、練習中も開催後も感染の拡大は見られませんでした。しかし、今年のインフルエンザの感染の速さは想像以上でした。1年生は本番直前の1週間は全く練習ができない状況となりました。本番の24日は、皆が回復して素晴らしい舞台にしてほしいと願っています。

2年生と3年生は、昨年の合唱コンクールを経験していますが、サンアゼリアの大ホールの舞台上で発表することは全生徒にとって初めてとなります。また、全校生徒が一堂に会して開催する合唱コンクールも全員が初めての経験となります。今回の文化発表会は新たな出発です。新たな歴史を作ってほしいと思います。新たな歴史を作るためには、先輩がいかに素晴らしいものを後輩に見せていくかがカギとなります。先輩は、後輩が簡単には越えられないくらいのもので残してほしいと思います。きっと後輩は、その先輩の姿を目標にし、さらに超えていこうとしましょう。そうやって良き伝統は作られていくものだと思います。生徒全員の力を結集して、今年の文化発表会で、新たな伝統を作り上げてほしいと思っています。

保護者・地域の皆様には、各学級や部活動等で取り組んできた発表を最後までごゆっくりご鑑賞いただき、温かい声援と拍手を送っていただきますようお願いいたします。



